

HÔTELLERIE

L'hôtel Champs Elysées Mac Mahon décroche sa 5e étoile



L'hôtel Champs Elysées Mac Mahon, géré par Paris Inn Group, vient d'entrer dans le cercle très fermé des hôtels 5 étoiles de Paris.

L'hôtel qui appartient à la famille Albar (groupe PHC) et dont la gestion a été confiée à Paris Inn Group, a réouvert ses portes après une

rénovation complète en mars 2012. Inspiré par la période Empire, l'établissement mêle références à l'histoire et équipements contemporains.

Afin d'accéder à cette 5e étoile, l'hôtel a dû suivre une procédure de 1 mois et demi au cours de laquelle il a été audité sur 246 critères de confort, de service, d'accessibilité et d'accès aux nouvelles technologies. Une visite mystère a complété le processus et ainsi validé la montée en gamme. Pour Françoise Picard, directrice de l'hôtel, "cette 5e étoile vient récompenser tout le travail d'une équipe réactive, entièrement disponible et qui fait d'un séjour passé au sein du Champs Elysées Mac Mahon un moment privilégié. Elle conforte notre positionnement d'exception parmi les hôtels de la capitale. C'est donc une belle distinction à la fois pour notre établissement mais également pour la famille Albar, propriétaire de l'hôtel, ainsi que pour Paris Inn Group".

mardi 25 mars 2014 (11h43)

Article lu 39 fois